



Communiqué du 15 mars 2017

Les 7 organisations syndicales se félicitent solidairement de la mobilisation des agents, de la tenue et de l'organisation globale de la manifestation du 14 mars.

Il faut souligner que la dernière mobilisation syndicale de cette ampleur remonte au début des années 90.

Ce sont plus de 5000 agents qui étaient réunis.

Nous ne pouvons en revanche qu'être consternés par l'absence de réponses concrètes, et même symboliques de nos interlocuteurs :

- Aucune marque de reconnaissance n'a été mise sur la table.
- Aucune annonce sur les sujets de notre plateforme revendicative.

Nous avons été écoutés mais certainement pas entendus.

Nous considérons que le gouvernement n'a pas pris la mesure du mécontentement.

L'intersyndicale ne peut se contenter des explications de ses interlocuteurs prétextant la complexité des problèmes.

Elle agira concrètement pour continuer à porter ses légitimes revendications.

Merci à tous les manifestants et aux grévistes d'avoir contribué à la réussite de cette journée.

